

# Berliner Gesundheitspreis

---

„Hausarztmedizin der Zukunft – Wege zur innovativen Versorgungspraxis“ lautet das Thema des „Berliner Gesundheitspreises 2004“, den der AOK-Bundesverband, die AOK Berlin und die Ärztekammer Berlin gemeinsam ausschreiben. Um die besondere Versorgungskompetenz und das Innovationspotential von Hausarztpraxen herausstellen zu können, geben die Initiatoren mit dem aktuellen Wettbewerb hierfür einen Rahmen. Durch den steigenden Anteil älterer Menschen ändert sich das Krankheitsspektrum; das erfordert eine wohnortnahe hochqualifiziert angelegte Versorgung, die mit Kliniken, Fachärzten und Pflegeeinrichtungen optimal vernetzt ist.

Der Berliner Gesundheitspreis mit einem Preisgeld im Gesamtvolumen von 50.000 Euro wird in diesem Jahr zum fünften Mal ausgeschrieben. Bewerbungen können sich hausärztliche Praxen und Praxisnetze mit besonders innovativen Versorgungs- und Beratungskonzepten aus dem gesamten Bundesgebiet. Der „Berliner Gesundheitspreis 2004“ will zukunftsweisende Modelle auszeichnen und diese einer breiten Öffentlichkeit bekannt machen.

Weitere Informationen sind zu erhalten:  
Berliner Gesundheitspreis,  
Geschäftsstelle,  
Charlottenstraße 42,

10117 Berlin

Tel.: 030 25311009

Fax: 030 25311000

E-Mail: [berliner.gesundheitspreis@bv.aok.de](mailto:berliner.gesundheitspreis@bv.aok.de)